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陳女士：  
 

生事務委員會  
 
 在本年二月二十五日的生事務委員會會議席上，議

員在討論醫院管理局 (醫管局 )員工的薪酬時，曾提出一些問
題。現就有關問題作覆如下。  
 
 在是次會議上，黃國興議員詢問有多少名醫管局的臨

時員工不會獲得醫管局轉用合約條款聘用。根據醫管局的預

測，在其 3  2 5 0名臨時全職員工 (截至二零零五年一月 )當
中，只有約 2 8 0名不會獲轉用合約條款聘用。醫管局會因應

運作需要，繼續按臨時聘用條款僱用這批員工。至於郭家麒

議員問及醫管局把現時表現出色的臨時員工轉為合約員工所

帶來的財政影響，醫管局表示這方面所涉開支估計每年約為

1 , 1 2 0萬元。  
 
 
 生福利及食物局局長  

 （鄭青雲        代行）  
 
副本送：醫管局行政總裁 (請交：梁偉光先生 )  
 
二零零五年七月十四日  


